

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Libreville/3e arrondissement : le PDG pour une victoire "cash par KO"

F.S.L.  
Libreville/Gabon

**A**LORS que l'on s'achemine petit à petit vers la date du samedi 26 août 2023, les états-majors et quartiers généraux des partis politiques continuent de se mobiliser et de resserrer les rangs. C'est le cas au 3e arrondissement de la commune de Libreville où l'engagement pour une victoire "cash par KO et apaisée" en faveur du candidat Ali Bongo Ondimba du Parti démocratique gabonais

(PDG) est perceptible. À travers les différents quartiers de cette zone de la capitale qu'elle parcourt depuis le 12 août dernier, par la technique du porte-à-porte, Rose-Christiane Ossouka Raponda s'en est rendue compte. Le membre du Comité permanent du Bureau politique du PDG, ainsi que la délégation qui l'accompagne à chaque étape, a rassuré les populations sur les mesures urgentes que s'engage à prendre le chef de l'État, une fois réélu, pour améliorer leurs conditions.



Photo : SNN

**Dans une stratégie de proximité, Rose-Christiane Ossouka Raponda parcourt tous les quartiers du 3e arrondissement.**

Des mesures qui avaient déjà commencé notamment par la mise en place, par exemple, d'un système de protection sanitaire à travers le CNAMGS, la gratuité des transports avec le "Ngori" de

Trans'Urb et Sogatra, etc. "Dans son Pacte social républicain, le chef de l'État s'engage à répondre à vos préoccupations les plus immédiates, en donnant la priorité à des

mesures concrètes dédiées à l'amélioration de votre pouvoir d'achat et à l'emploi. Faites-lui confiance", a indiqué, à chaque fois, Rose-Christiane Ossouka Raponda.

### Locales/1er arrondissement : Limbourg Iwenga porte l'ambition d'Ali Bongo Ondimba



Photo : Jocelyne Abila

**La tête de liste du PDG, Christelle Limbourg Iwenga, lors de son intervention.**

ENA  
Libreville/Gabon

Tête de liste du Parti démocratique gabonais (PDG) aux élections locales du 26 août prochain dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville, Annie Chrystel Limbourg Iwenga a lancé la campagne électorale de sa formation politique dans cette circonscription, vendredi dernier, au quartier Louis. Occasion pour elle d'appeler les populations à voter massivement pour le candidat naturel du PDG, Ali Bongo Ondimba, à l'élection présidentielle afin de lui permettre de poursuivre l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis son accession à la magistrature suprême. C'est dire qu'elle

entend, avec l'ensemble de ses collègues, porter au plus près cette ambition dans cette partie de la capitale gabonaise. Ce d'autant plus que, a-t-elle indiqué, "Ali Bongo Ondimba, au regard des défis actuels et à venir de notre pays, est assurément l'homme de la situation". Dans cette perspective, le député sortant, Jean-Marie Boussengué, par ailleurs coordonnateur général de la campagne présidentielle d'Ali Bongo Ondimba au 1er arrondissement de Libreville et candidat à un nouveau mandat au palais Léon-Mba, a invité les populations à faire le choix de la raison et de l'expérience en accordant, tout naturellement, leurs suffrages à son champion naturel.

### PPG : Jean-Romain Fanguinoveny présente ses candidats aux législatives

F.S.L.  
Libreville/Gabon

EN course pour l'élection du prochain président de la République, Jean-Romain Fanguinoveny a présenté au cours d'une rencontre le week-end écoulé à Libreville ses candidats aux législatives. Le leader du Parti du peuple gabonais (PPG) qui arpente, sans répit, tous les jours les coins et recoins des quartiers de la capitale, dit compter sur ses membres dont Thierry Mving Nkoghe, en lice pour le 1er siège du 2e arrondissement de la commune de Libreville. Pour ce qui est de son programme d'action une fois arrivé au palais du bord de mer de Libreville, Jean-Romain Fanguinoveny envisage de mettre en place un ensemble d'actions à caractère social. Il s'agit, selon



Photo : SNN

**Jean-Romain Fanguinoveny présente Thierry Mving Nkoghe en lice pour le 1er siège du 2e arrondissement de Libreville.**

lui, de disposer d'une allocation de 25 000 francs CFA par mois à chaque enfant gabonais, et d'une autre de 50 000 francs aux jeunes désœuvrés en lien avec l'Office national de l'emploi (ONE). Mais également de créer une banque de développement, de construire

trois lignes de métro à Libreville, Akanda et Ntoum. "Mon intention n'est pas de poursuivre les dirigeants d'aujourd'hui, mais plutôt de les exhorter à restituer les deniers de l'État détournés", a-t-il déclaré.